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ILUMINACION ARTIFICIAL:

100% Tecnología Led

Una buena iluminación hospitalaria implica un buen aprovechamiento de la luz 

natural siempre que sea posible y aplicar la luz artificial en las zonas y horas en 

que se requiera. Así mismo, añadir y utilizar un sistema de regulación de la 

intensidad lumínica favorece la creación del ambiente necesario. Es por ello, que 

el diseño del nuevo edificio HBQP permite que, 

por ejemplo, parte del piso -1 cuente con luz 

natural a pesar de estar en el subterráneo, 

gracias a sus patios interiores. Además, en su 

infraestructura cuenta con un edificio diurno, 

que permanecerá encendido sólo en este horario,

y una torre central con servicios 24 horas, para 

mejor uso de la energía. 

NUEVOS Y MEJORADOS ESPACIOS: 

Parto Integral

En esta ocasión les presentamos cómo serán nuestras Salas de Parto Integral, 

las cuales impactarán fuertemente y de manera positivan en la experiencia de 

nuestros usuarios para ese tan anhelado e importante momento.



LA EXPERIENCIA DEL CAMBIO:

Desarrollo Organizacional 

Nuestra unidad si bien pasó por varios cambios de oficina dentro del Hospital San 

Martín, nos encontrábamos con la incertidumbre respecto al traslado al nuevo 

hospital, y en primera instancia tuvimos un cambio parcial. La semana pasada 

realizamos nuestro Ritual de Despedida y ahora nos encontramos instalados todo el 

Equipo de Desarrollo Organizacional en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, 

esperando con ansias que todos los funcionarios puedan lograr un traslado exitoso, 

mentalizados en que todo cambio es para mejor y dispuestos a enfrentar los nuevos 

desafíos. 

Esperando que todos los demás se motiven al cambio les desea felices fiestas, 

Unidad Desarrollo Organizacional, Subdirección Gestión y Desarrollo de Personas.



INSTALACION TERMO CRIOGÉNICO:

Pulmón HBQP

SE POSPONE PLAN DE TRASLADO:

Observaciones de Infraestructura

Puesta en Marcha informa que la Carta Gantt de traslado al HBQP se ha modificado, 

esto se debe a que hay problemas en distintas áreas del 

edificio que requieren ser resultas por el SSVQ previo 

al traslado, de las cuales 80 de ellas son críticas. 

Además, las licitaciones de nuestro hospital, 

la obtención de las autorizaciones sanitarias y el 

reclutamiento del RRHH según decretos de expansión, 

está programado que sean efectivas a mazo 2022.

Con estos nuevos antecedentes la planificación del traslado 

se espera que ocurra entre 30 y 45 días de la siguiente manera:

UNIDADES ADMINISTRATIVAS: Enero – febrero 2022.

UNIDADES DE APOYO: 1° y 2° semana de marzo 2022.

ATENCION ABIERTA: 3° y 4° semana de marzo 2022.

ATENCION CERRADA: 1° y 2° semana de abril 2022.

En el mes de diciembre, fue instalado el estanque criogénico del HBQP que será el 
“pulmón clínico” de nuestro recinto asistencial, sistema relevante para mantener aquellos 
pacientes que dependan de oxígeno. Sin este elemento básico y vital el hospital no podría 

brindar atención a personas con esta necesidad clínica. 

El termo tiene una capacidad para almacenar 20 mil metros cúbicos ,los 

cuales serán el sustento de oxigeno para nuestras 282 camas clínicas, así 

como para los procedimientos de la atención abierta y cerrada.

Las instalaciones de este estanque están emplazadas en el sector sur 

poniente de nuestro hospital, al costado del edificio que mantiene toda el 

área industrial.



OPINION CIUDADANA:

“Tu voz cuenta”

“Ninguno de nosotros es tan bueno como todos nosotros juntos”

puestaenmarcha.hbqp@redsalud.gob.cl    
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Carlos Pereda Jofré, 

TENS, Unidad de Procedimentos Médicos, HSMQ.

“Gratificante es saber que pronto formaremos parte del nuevo HBQP. Después de 40 años 

de servicio en el Hospital San Martín, impacta ver el cambio, espacios, belleza y tecnología 

de punta que nos permitirá dar una mejor y más integral atención a nuestros usuarios, que 

son merecedores de una infraestructura bonita, confortable y 

digna. Sin olvidar que trabajamos con el paciente y no por el 

paciente; pues asistirlos en un lugar así es un orgullo 

funcionario, del que formamos parte como equipo 

multidisciplinario de salud y del que también somos 

usuarios.”.

Alberto Peñaloza Díaz,

Presidente Consejo Consultivo de Salud, Papudo.

“Quisiera expresar mi gran satisfacción, por la linda experiencia de haber visitado el Hospital 

Biprovincial, en el cual pude evidenciar el gran nivel de las instalaciones de última 

generación, en cada sala de atención al usuario, así como también constatar que, sin duda, 

este hospital prestará un muy buen servicio a la comunidad de 

ambas provincias. Agradezco a los funcionarios encargados 

de habernos considerado para realizar esta valiosa visita, 

que nos dejó impresionados”.

María Teresa Araya Gómez,

Directora Jardín Infantil "Los Enanitos", HSMQ.

“Pronto a dejar nuestro querido “J. Infantil y S. Cuna Los Enanitos”, me invade una gran 

nostalgia lo vivido en él, recordar celebraciones con nuestros niños y niñas, el compartir con 

cada funcionaria que trabajamos allí. Pero el futuro ya se ha hecho presente en el HBQP 

con un nueva Sala Cuna y Jardín Infantil. Donde habrá muchas 

historias nuevas que comenzar y que quizás yo no logre 

vivir; sin embargo, para quienes lo hagan, emprenderán 

con éxito este nuevo e histórico desafío en el cuidado y 

educación de los hijos de nuestros funcionarios.”.


